

Hofheim, 17. Dezember 2021

GW MANV einsatzbereit

Main-Taunus-Kreis schafft neues Fahrzeug für spezielle Lagen an

Für den Materialtransport in besonderen Einsatzlagen hat der Main-Taunus-Kreis ein neues Fahrzeug angeschafft. Wie Landrat Michael Cyriax mitteilt, ist es im Amt für Brandschutz und Rettungswesen in Hofheim stationiert: „Ein weiteres Beispiel dafür, wie umfangreich wir Beiträge zur Sicherheit der Bürgerinnen und Bürger leisten“, fasst der Landrat zusammen. Der Kreis hat in das Fahrzeug und seine Ausstattung insgesamt 120.000 Euro investiert.

Das Fahrzeug trägt die Fachbezeichnung Gerätewagen MANV (GW MANV). Ein MANV ist in der Fachsprache die Abkürzung für einen „Massenanfall an Verletzten“, also zum Beispiel größere Unglücke mit mehreren Dutzend Verletzten oder Katastrophen. Der Wagen enthält den Angaben zufolge zusätzliche Ausrüstung, weil die regulären Einsatzwagen nicht über ausreichendes Material bei Einsätzen in solchen Größenordnungen verfügen.